

Rotary Club of

Kawaguchi

国際ロータリー第2570地区  
川越ロータリークラブ会報

vol. 46

会員数 103名 | 免除出席者 3名 | 正会員出席者 62名 | 出席者 65名 | 早退 0名 | 出席率 65%

**プログラム**

点鐘 (18:00) / ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」 / お客様紹介 / 会長退任挨拶 / 表彰 / 幹事退任挨拶 / ニコニコボックス / 点鐘 (18:30)  
(司会：島村 SAA)

**〈ビジター・お客様紹介〉**

川合義明様 (名誉会員、川越市長)・福山健朗様 (川越小江戸 RC 会長)・グエン ティウエン様 (川越小江戸 RC 米山奨学生)・数野純一様 (川越西 RC 会長)・菅間俊彦様 (川越西 RC 幹事)・澤田 修様 (川越中央 RC 会長)・福島静雄様 (川越中央 RC 幹事)・ラハマン リファト ウル様 (川越中央 RC 米山奨学生)・グエン ティ ヒエップさん (川越 RC 米山奨学生)・グエン ヴァン チェオンさん (ヒエップさん弟)・グエン ティ ミーフォンさん (ヒエップさん妹)・高野涼輔さん (川越 RAC 会長)・中田滉大さん (川越 RAC)

**会長退任挨拶 2022-23年度 会長 石井 成人**

本日で私が会長での最後の例会になりました。一年間、会長職を皆さんのお陰で全うする事が出来ました、本当に有難うございました。私の年度は川越市制100周年と重なり貴重な一年間となりました。その中でも特に印象に残っている

は「小江戸ハーフマラソン」の募金活動、「氷川会館でのお花見例会」、「川越の先人の方々の痕跡」のまとめ、そして小泉会員の親子三代での入会は私にとって、とても嬉しい出来事でした。私の年度のテーマは「繋げようロータリーの輪 温故知新」でありました。今後は一会員として川越 RC 活動に邁進してまいります。

次期坂口会長エレクトにおかれましては私よりも強いリーダーシップをお持ちですので充分お体に留意され次年度一年間、よろしくお祈りいたします。

最後になりましたがエレクトーン奏者の吉田さん、川越プリンスホテルの皆さん、そして事務局の石田さん栗原さん大変お世話になりました、有難うございました。そして野溝幹事、奥様本当に一年間有難うございました。

**川越市長 川合善明様 挨拶**

夜間最終例会にお招きまして、誠にありがとうございます。昨年の市制施行100年の記念事業を川越 RC の協力を頂いて、全て行う事が出来ました。今年は次の100周年に向けてコロナに負ける事無く皆様と一緒に「元気な川越市の復活」を進めて参ります。川越 RC 各会員の益々のご発展を祈念いたします。

**表彰**

・ポールハリスフェロー表彰  
長谷川 均会員、米原恭淳会員、馬場常正会員、石井成人会長  
・米山功労者表彰  
馬場常正会員、石井成人会長、西川孝博会員、水村圭司会員、小川修一郎会員、米原恭淳会員

**幹事退任挨拶 2022-23年度 幹事 野溝 守**

会員の皆さん、一年間ありがとうございました。

石井会長より幹事就任の打診を頂いた時にローター歴の短い私は直ぐに返事が出来ませんでした。しかしながら諸先輩より「ロータリーの返事はハイカイエスのどちらかだ」と「頼まれ事は試され事」と論され、不安を払拭できずにお受けしましたが、無事に本日最終例会を迎える事が出来ましたのも理事、役員、会員の皆様そして事務局石田さん栗原さん、エレクトーン奏者の吉田さん、川越プリンスホテルの皆さんに

ご協力を頂いた事に深く感謝しております。さらに石井会長の川越 RC に対する強い思いと次世代に繋げる責任感を近くで感じながら苦楽を共に出来た事は私の人生において多くの事を学んだ大切な一年間



となりました。石井会長、会員の皆さん、本当に有難うございました。

最後に次年度が坂口会長、栗原幹事の運営によって素晴らしい年度となりますよう祈念いたします。

